



～すずコーチから～

押原こども園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチたちはみんなとサッカーすることができて楽しかったです！
笑顔でサッカーするみんなを見ることができてとっても嬉しかったです(^)
またみんなとサッカーできる日を楽しみにしています。
ありがとうございました!!



～先生から～

記入者 秋山 なつき 先生

サッカー巡回教室に参加させて頂きありがとうございました。
サッカー経験がない子が多いなか、ボールを使って楽しく体を動かしたり、ゲームをしたりとても充実した時間になりました。
コーチの方もとても面白く、子どもたちも笑顔で参加することができました。今回をきっかけに「サッカーをやりたい！」と言っていたので園でも行ってみたいと思っています。

ありがとうございました。

記入者 水島 鈴 先生

サッカー巡回教室に参加させて頂きありがとうございました。コーチの方が面白く楽しく教えてくださったので運動が苦手な子も楽しく参加することができて良かったです！園でもサッカーを継続して行いたいと思いました。

ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会